



CRONOLOGÍA POR FECHAS DE LA PONTIFICIA, REAL, ILUSTRE, VENERABLE Y SALESIANA HERMANDAD SACRAMENTAL DE LA SANTA CENA DE ALICANTE

MEDIADOS SIGLO XVIII

Construcción de la primitiva imagen del Cristo de la Caída, probablemente confeccionada por Nicolás Salzillo, pero terminado a su muerte en el taller de su hijo Francisco.

1775 CONSTITUCIÓN HERMANDAD SANTA CENA

Se constituye en el barrio de San Antón la Hermandad de la Cena y se adquiere a F. Salzillo el conjunto iconográfico de la Cena del Señor

1880

El Paso de la Cena es vendido a Elche.

1883

Las imágenes son vendidas a la Hermandad de los Californios de Cartagena.

PRINCIPIOS SIGLO XX

Se tiene conocimiento de que el Cristo de la Caída salía en procesión en Semana Santa con una Hermandad que llevaba el mismo nombre que la imagen.

1906

Las imágenes vendidas a los cofradía cartagenera, dejan de procesionar.

16 DE FEBRERO DE 1914

Llegada de los salesianos a Alicante.

1940

Se recuperan las imágenes atribuidas a Salzillo en la Estación de Penitencia de la cofradía californiana.

1949

Los californios venden el Paso de la Cena a una cofradía de Badalona.

1962

20 DE DICIEMBRE

Constitución de la Hermandad de la Santa Cena, en su segunda etapa, por los Antiguos Alumnos Salesianos.

1963

5 DE FEBRERO

Se firma el contrato con los talleres Santarrufina, de Madrid, para la construcción del Paso de la Cena por 183.000 pts, y otras 75000 por el Trono. El coste total ascendió a 258.000.-pts.

4 DE MARZO

La Junta Mayor autoriza la constitución de la Hermandad.

5 DE ABRIL. VIERNES DE DOLORES

Bendición de vestas y enseres. Primer Vía Vía penitencial en el patio del colegio.

7 DE ABRIL. DOMINGO DE RAMOS

Primera salida procesional de la Hermandad, el 7 de abril a las 20:00 horas. Itinerario: San Juan Bosco, Quintana, Vicente Inglada, San Vicente, Ramble, Tte. Coronel Chápuli, Gerona, Castaños, Pascual Pérez, Ángel Lozano, Alfonso el Sabio, Luceros, General Mola (Av.Estación) y Tucumán.

17 DE JUNIO

La Hermandad es erigida canónicamente por el Obispo D. Pablo Barrachina y Estevan..

1966

DOMINGO DE RAMOS

Salen por vez primera los estandartes de los apóstoles, confeccionados en la Casa Santarrufina.

1967

7 DE MARZO

La Junta Mayor autoriza el cambio del día de la Procesión, al Jueves Santo.

1972

17 DE DICIEMBRE

La Cruz Roja de Alicante, concede a la Hermandad la medalla de oro.

1973

D. José Carrión tiene el primer contacto con la imagen del Cristo de la Caída en el Convento de las M.M. Capuchinas

1974

14 DE ENERO

Se informa en Junta de Gobierno de la existencia de la imagen y se toma decisión de adquirirla.

10 DE JUNIO

Se aprueba el presupuesto de la restauración del Cristo que alcanza la cantidad de 12.500. -pesetas y, se informa de la terminación de la vestimenta de la imagen.

23 DE SEPTIEMBRE

Se decide en Junta de Gobierno que la imagen salga en el desfile procesional con la Hermandad de la Cena

1976

14 DE FEBRERO

Restauración de la imagen

2 DE ABRIL

Bendición del Cristo en el Convento de las RR.MM. Capuchinas, y traslado de la imagen a los salesianos.

1976-1979

Primer capataz del Paso del Stmo. Cristo de la Caída: D. Manuel Ricarte Cuatrecases, nombrado Presidente de la Junta Mayor de Alicante, en mayo de 2007.

1976

15 DE ABRIL

El Stmo. Cristo de la Caída sale por primera vez con la Hermandad de la Cena, portado por doce costaleros.

1977

14 DE MARZO

Dña. Encarnación Molina es nombrada primera *Camarera* del Cristo de la Caída.

7 DE ABRIL

Un tercer Paso se incorpora a la Hermandad: El Cristo de los Jóvenes.

24 DE ABRIL

Se crea la Sección Juvenil de la Hermandad. Su finalidad será la atención a los pobres, a los enfermos y más necesitados.

1980

Segundo capataz del Cristo de la Caída: D. Alberto Guijarro Pérez.

1985

Empieza a bordarse la túnica del Cristo de la Caída.

MAYO

Primera restauración de las imágenes de la Cena, a cargo de Juan J. Aracil y Pepe Carrión.

28 DE MAYO

Se nombran camareras de honor a las M.M. Capuchinas.

1986

27 DE MARZO

Construcción de la nueva imagen de la Virgen María Madre de Misericordia, que acompañaría al Cristo de la Caída.

El Paso sale por vez primera sobre ruedas.

22 DE SEPTIEMBRE

Se decide en Junta de Gobierno que el Paso del Cristo se lleve sobre ruedas, habilitándolo para que en un futuro pudiese ser llevado nuevamente a hombros.

1987

15 DE ENERO

Primera restauración del Trono debido a las lluvias

13 DE MARZO

Salen por primera vez en el Paso la Virgen y el Cristo juntos.

1989

ABRIL

Segunda restauración del Trono, ya que éste se quemó

1990

8 DE DICIEMBRE

Hermanamiento con la Sagrada Cena de Sevilla

1991

31 DE ENERO

El Rector Mayor de los salesianos, concede el título de Venerable

2 DE MARZO

Se vuelve a sacar el Paso del Stmo. Cristo de la Caída con 32 costaleros

1992

31 DE ENERO

Se le añade a la Virgen el nombre de Auxiliadora del Pueblo Cristiano.

JUEVES SANTO

Ampliación del número de costaleros del Paso de la Caída hasta 44.
Se elaboran unas cantoneras y un llamador de bronce.

FEBRERO

SS. Juan Pablo II, concede la Bendición Apostólica a la Hermandad.

15 DE ABRIL

Acto de Hermanamiento con la Hermandad de la Sagrada Cena de Sevilla. En el mismo Acto, la Hermandad sevillana hace entrega a la de Alicante, de tres potencias bañadas en oro para el Cristo de la Cena. Son bendecidas por el Excmo. Rvdm. Dr. D. Pablo Barrachina, Obispo Emérito de la Diócesis Orihuela-Alicante, en el transcurso del **Primer Acto Institucional de la Hermandad**.

El Sr. Obispo estampa su firma en el libro de oro de la Hermandad.

16 DE ABRIL

Coronación del Cristo de la Cena el Jueves Santo antes de la Estación de Penitencia.

24 DE MAYO

Firma en el Libro de Oro de la Hermandad, el Excmo. Rvdm. Monseñor D. Jean Marie Cissé, Obispo de Sikasso, Malí.

20 DE DICIEMBRE

XXX Aniversario de la 2ª fundación de la Hermandad. Se coloca una lápida conmemorativa junto a la Capilla de la Cena en la Parroquia-Santuario de María Auxiliadora.

La federación regional de Antiguos Alumnos Salesianos de Valencia, concede a la Hermandad la insignia de plata por su labor humanitaria y apostólica durante sus años de existencia.

1993

Nueva ampliación de costaleros hasta 47. Se encarga una nueva cruz para el Cristo de la Caída y se termina de bordar la túnica

28 DE ABRIL

Firma del contrato para la construcción de la nueva imagen del Cristo por parte del imaginero José Hernández Navarro.

8 DE MAYO

Firma en el Libro de Oro de la Hermandad, el Rector Mayor de los salesianos, Rvdo. D. Egidio Viganó.

24 DE MAYO

Presentación de la maqueta de la nueva imagen del Cristo de la Caída.

28 DE JUNIO

Segunda restauración de la imágenes de la Santa Cena

1 DE SEPTIEMBRE

Nueva ubicación de la imágenes de la Hermandad en la Parroquia.

1 DE OCTUBRE DE

Adquisición nuevo Trono para la Virgen.

1994

MARZO

El orfebre Benedicto Martínez realiza cuatro faroles de bronce para el Paso de la Caída.

23 DE MARZO

Bendición de la nueva imagen de la Caída y del nuevo estandarte de Cristo Esperanza de los Jóvenes.

31 DE MARZO

Sale por primera vez la nueva imagen del Cristo de la Caída esculpido por Hernández Navarro, esta vez sin la Virgen.

24 DE MAYO.

Firma del contrato de la nueva imagen de la Virgen. Será realizada por José A. Hernández Navarro.

4 DE OCTUBRE

Se nombra "Prioste" del Cristo a D. José A. Rodríguez Rico.

3 DE DICIEMBRE.

La Hermandad organiza el III Congreso Nacional de Hermandades y Cofradías de la Santa Cena.

20 DE DICIEMBRE.

Presentación de la maqueta de la nueva Virgen. Consiste en un busto de escayola.

1995

FEBRERO

Adquisición del nuevo Trono de la Virgen.

5 DE ABRIL

Primera restauración de la mano del Cristo de la Caída a cargo del propio imaginero, ya que estaba deteriorada por el constante manoseo de la feligresía, y bendición de la nueva imagen de la Virgen con presencia del escultor.

Instauración del Acto Protocolario de Apertura de Verjas.

8 DE ABRIL

Instalación de una verja en la capilla del Cristo.

15 DE ABRIL.

Sale en su segunda etapa en Alicante la Procesión del Resucitado. Costaleros de la Cena portan a hombros el Paso. Cada año será llevado por una Hermandad.

13 DE JUNIO

Por vez primera, un Presidente de nuestra Hermandad ocupa un cargo ejecutivo en la Junta Mayor.

16 DE AGOSTO.

Se solicita al Ayuntamiento la restauración del primitivo nombre de la calle de “La Cena”, a la de Díaz Moreu.

29 DE AGOSTO

Se inician los trabajos para ampliar la puerta de acceso a la c/Ferré Vidiella, de cara a la construcción de un nuevo Trono para la Santa Cena.

18 DE OCTUBRE

Se hace entrega de la Marcha para el Stmo. Cristo de la Caída.

1996

1 DE MARZO.

Se celebra en Alicante la primera exposición de Semana Santa en la Lonja de Pescado. Se expone el misterio de la Cena.

2 DE MARZO

Firma en el Libro de Oro de la Hermandad, el conocido periodista José María Carrascal.

14 DE MARZO

Último pago del préstamo personal contraído con la CAM por los costaleros del Paso de la Caída, con el cual, se termina de pagar la imagen.

29 DE ABRIL

El Presidente de la Hermandad, D. Emilio Coloma, es nombrado como miembro del jurado que elegirá bellea del foc de Alicante 1996.

11 DE JUNIO

Firma del contrato de la candelera de la Virgen.

24 DE JUNIO

Se impone la insignia de oro honorífica de las Hogueras de San Juan, al Presidente de nuestra Hermandad, D. Emilio Coloma.

16 DE SEPTIEMBRE.

Se inician la confección del nuevo Manto de Cola de la Virgen, el nuevo Vestido de Procesionar y el estandarte para el Paso de la Virgen.

1997

MARZO

Construcción de la vitrina para el Manto de Cola en la Capilla del Encuentro.

14 DE MARZO.

Acto Institucional en el que se bendice el Manto de Cola de la Virgen, el Vestido, el ajuar y el nuevo estandarte.

14 DE ABRIL.

La Junta de Gobierno inicia los trámites para la realización del nuevo Paso de la Cena, que sería llevado por costaleros.

24 DE ABRIL

Primera reunión de trabajo de la Comisión pro-Paso Santa Cena.

5 DE MAYO.

La congregación salesiana concede el título de SALESIANA a la Hermandad.

12 DE MAYO

La Junta de Gobierno aprueba el nombre de Venerable y Salesiana Hermandad Sacramental de la Santa Cena de Alicante.

22 DE MAYO

Comunicado oficial y público, en la novena de María Auxiliadora, del título concedido por la Congregación Salesiana a la Hermandad.

18 JUNIO

Presentación del libro: *Entrañable Alicante*, dedicado a las Hermandades de Alicante. En él, se cita parte de la historia y anécdotas de la Hermandad de la Cena.

31 DE JUNIO Se presenta ante la prensa el nuevo proyecto del Paso de la Cena portado por 208 costaleros.

1 DE JULIO

Todos los medios de comunicación recogen la noticia, de que al año que viene el Paso de la Cena será portado por costaleros.

12 DE JULIO

Se contrata en Málaga la estructura del nuevo Paso de la Cena.

1 DE SEPTIEMBRE

Se concluye la construcción de la estructura.

30 DE SEPTIEMBRE

Las lluvias torrenciales sufridas en Alicante, afectan el almacén de la Hermandad.

18 DE OCTUBRE

La estructura de la Cena llega a Alicante. Se guarda y monta en las instalaciones de la empresa ambulancias Auto-Esport.

2 DE DICIEMBRE

Se suscribe con Orfebrería Sevillana la canastilla en plata repujada del Paso de la Cena. Se acuerda que en los laterales se incluyan los siguientes escudos: en el frente, el escudo de la Hermandad; en la trasera, el de la congregación salesiana; en el lateral derecho, el de España, y en el izquierdo, el escudo de la ciudad de Alicante.

26 DE DICIEMBRE

Se firma el contrato para la construcción del nuevo Paso de la Caída.

1998

25 DE FEBRERO

La nueva estructura de la Cena se traslada a la sede de la Hermandad.

27 DE FEBRERO.

Primer ensayo con costaleros del Paso de la Cena.

13 DE MAYO

La canastilla de la Cena llega a Alicante. Montaje sobre la estructura.

Presentación oficial a los medios de comunicación del nuevo paso de la Santa Cena. Se realiza en el transcurso de la salida que se efectúa a la calle para ensayar el problemático giro de salida.

23 DE MARZO

Se termina la construcción del Trono de la Caída y es llevado a la sede de la Hermandad. Ese mismo día se reciben los nuevos varales forrados en terciopelo morado.

27 DE MARZO

El nuevo Trono de la Cena obtiene el primer premio del Concurso de Tronos de nueva creación, patrocinado por el Ayuntamiento de Alicante, y con un importe de un millón de pesetas.

2 DE ABRIL.

En el Acto Institucional de la Hermandad, el Director de la Casa Salesiana, D. José Lafuente, bendice los Tronos de la Cena, la Caída, la parihuela de los Jóvenes y el nuevo estandarte de la Hermandad, confeccionado por D. José Carrión.

9 DE ABRIL

El nuevo Paso de la Cena sale por primera vez en procesión. Se retransmite por C9.

11 DE ABRIL.

El programa "Dossier" de C9, emite un reportaje de la Hermandad de la Cena.

16 DE ABRIL

Se reciben felicitaciones del alcalde, D. Luis Díaz Alperi, por el éxito de la Estación de Penitencia. También se recibe felicitación del Concejal de Fiestas, D. José L. Pamblanco.

18 DE MAYO

Por primera vez en la historia, un Presidente de nuestra Hermandad es elegido Presidente de la Junta Mayor.

19 DE MAYO

Se decide tratar en reunión de costaleros de la Caída, por primera vez, la incorporación de la mujer al Paso. Es aceptada la proposición.

10 DE NOVIEMBRE

Se crea la Fundación Hermandad de la Santa Cena.

22 DE NOVIEMBRE

El Presidente de la Hermandad es designado para recibir y despedir la Reliquia de la Santa Faz, con motivo de la Coronación Pontificia de la Virgen del Remedio.

1999

FEBRERO

Hernández Navarro construye una cruz corta para el Cristo de la Caída.

14 DE JUNIO

Se firma el contrato con Orfebrería Sevillana para la construcción de la canastilla de plata del nuevo Paso de la Virgen, de los doce Varales de Palio, dos candelabros de cola, catorce jarras, cien hachones, 11 Varas de Mando y dos faroles guía.

1 DE JULIO

La Junta de Gobierno acuerda presentar para su aceptación a S.M. el Rey D. Juan Carlos I, el nombramiento de Hermano Mayor Honorario de manera vitalicia y hereditaria, agradeciéndole de esta manera el gesto que tuvo su augusto abuelo el día 13 de noviembre de 1927 con el Batallón infantil de las Escuelas Salesianas de San José.

8 DE NOVIEMBRE

El Rey acepta el cargo de Hermano Mayor Honorario.

2 DE DICIEMBRE

La Junta de Gobierno acuerda regalar al Rey la medalla de oro de la Hermandad, y vestas de nazareno para sus nietos.

2000

ABRIL

El nuevo Trono de la Virgen obtiene el primer premio del Ayuntamiento de Tronos de nueva creación, por un importe de un millón de pesetas.

20 DE ABRIL

Sale por primera vez en nuevo Paso de Palio de la Virgen, realizado en plata repujada.

1 DE ABRIL Procesión General del Santo Entierro con motivo de XD aniversario. La Hermandad aporta la Cena y la Caída.

1 DE JULIO

Firma del contrato con la Comunidad Religiosa del Convento de Santa Clara de Alcaudete, para la confección del Techo de Palio del Paso de la Virgen.

2001

26 DE ENERO

Envío de donativo al Polígono Industrial D. Bosco, de El Salvador, y acuerdo para que el donativo tenga carácter anual.

27 DE FEBRERO

Concesión del galardón Santo Grial, al Polígono Industrial D. Bosco, en el Salvador, a Flores Tina y a las Monjas Clarisas de Alcaudete, Jaén.

12 DE ABRIL

Primera salida procesional del Techo de Palio del Paso de la Virgen.
Estreno del nuevo Traje de Procesionar de la Virgen, y primer año que es Escoltada por miembros de la Hermandad Agustina.

2002

28 DE MARZO

Estreno de los faroles del Paso de la Cena, realizados por Orfebrería Sevillana.

9 DE MAYO

Se pone en marcha la página WEB de la Hermandad.

7 DE JUNIO

Acto de Hermanamiento con la Hermandad Agustina, en el Santuario de María Auxiliadora.

28 DE JUNIO

Petición de la reliquias de los Beatos Salesianos, D. José M^a Calasanz, D. Recadero de los Ríos y D. Julián Rodríguez al Inspector Salesiano.

3 DE JULIO

El compositor Ventura Cartagena Guirao, entrega a la Hermandad una Marcha procesional que llevará por título el nombre de la Hermandad.

2 DE SEPTIEMBRE

Petición de la Reliquia de San Juan Bosco, al Rector Mayor de los salesianos.

21 DE SEPTIEMBRE

Participación en el Acto de colocación de la Placa Conmemorativa en la casa donde nació el Beato Francisco de Paula Castelló Aleu.

6 DE OCTUBRE

Recepción de la Reliquias solicitadas.

NOVIEMBRE

La Junta Mayor nomina a la Hermandad al premio Festers d'Alacant, junto a la Hermandad de Santa Cruz.

20 DE DICIEMBRE

Celebración del XV aniversario de la Hermandad.

2003

ENERO

Se suscribe un convenio de colaboración con el Polígono Industrial D. Bosco, de El Salvador, para el apadrinamiento anual de diez niños, a través de la ONG Terra Pacífico.

17 DE MARZO

Concesión del galardón Santo Grial a: D. Antonio Cobo Mingorance, D^a Filomena Puertollano Cobo y a la Asociación de AA.AA de D. Bosco.

17 DE ABRIL

Estreno de la mantilla de procesionar de la Virgen y del nuevo estandarte de la Hermandad, réplica del original, bordados por la Monjas Clarisas de Alcaudete, con motivo del XV aniversario.

Estreno de los estandartes de los limosneros y de los relicarios de plata realizados por Angulo, de Lucena, Córdoba.

17 DE DICIEMBRE

Firma del contrato con el escultor Ramón Cuenca, para la realización de ocho relieves para el Trono de la Caída.

2004

26 DE MARZO

Acto de Hermanamiento con la Pontificia, Real e Ilustre Cofradía de Nuestro Padre Jesús en el Santo Prendimiento y Santo Cielo del bien de las Almas. Agrupación de la Santa Cena (Californios) de Cartagena, celebrado en dicha ciudad.

Debido al Hermanamiento, y a la bula papal que ostenta la Cofradía cartagenera, la Hermandad de la Cena pudo, desde la fecha 26 de marzo de 2004, añadir los títulos de PONTIFICIA, REAL E ILUSTRE, de la Hermandad Californiana, a su nombre, quedando de la siguiente manera: *Pontificia, Real, Ilustre*, Venerable y Salesiana Hermandad Sacramental de la Santa Cena de Alicante.

1 DE ABRIL

Acto de Hermanamiento con los Californios en la Parroquia de María Auxiliadora, aprovechando el Acto Institucional de la Hermandad.

8 DE ABRIL

TVE y C9 retransmite la Procesión del Jueves Santo, bajo una intensa lluvia.

Se estrenan las varas de las Damas de Mantilla.

28 DE MAYO

El Rector Mayor de los salesianos, D. Pascual Chávez, firma en el Libro de Oro de la Hermandad.

31 DE MAYO

Se solicita a la Hermandad, la cesión del Cristo de la Caída, para la exposición: *El arte de la Pasión*, a celebrar en Callosa del Segura durante el mes de octubre de 2004.

14 DE JULIO

Se anuncia la restauración de las 13 figuras del Paso de la Santa Cena.

28 DE NOVIEMBRE

Se inician los trabajos de restauración de las imágenes de la Cena. El 23 de diciembre sale la última figura de la Parroquia con destino a los talleres restauradores.

30 DE NOVIEMBRE

El Director General de la Policía, es nombrado Presidente de Honor Perpetuo, en agradecimiento por el interés mostrado en el robo del primitivo manto de la Virgen.

16 DE DICIEMBRE

La Hermandad de la Cena recibió el Premio Colectivo en la modalidad de Semana Santa, en la III edición de los Premios *Festers d'Alacant*

22 DE DICIEMBRE

Se firma el primer convenio para el patrocinio de las restauraciones, con El Corte Inglés y la Fundación Rural-Caja. En los meses sucesivos, distintos colectivos se suman al patronazgo del proceso restaurador de cada una de las imágenes.

2005

FEBRERO

Firma de nuevos convenios de colaboración para la financiación de la restauración del Paso de la Cena, como la CAM y la Asociación Comerciantes de Alicante

14 DE MARZO

El escultor Ramón Cuenca, instala las cautelas del Trono de la Caída, alegóricas a los cuatro Evangelistas, las Tres Caídas camino del Calvario y el Encuentro con la Santa Mujer Verónica.

16 DE MARZO

El Trono de la Caída comparte con la Hermandad del Prendimiento, el primer premio del Concurso de Restauración de Tronos, organizado por el Ayuntamiento de Alicante.

17 DE MARZO

El restaurado Paso de la Santa Cena y las cuartelas del Paso del Cristo de la Caída, son bendecidas durante el Acto institucional., por el inspector provincial salesiano, D. Ángel Tomás. El coste de la restauración ascendió a 70.000.-€

29 DE MAYO

Con motivo del Corpus Christi, costaleros de la Cena portaron la custodia con la sagrada forma el día de la Procesión, con su habito monacal y medalla.

2006

10 DE MARZO, VIERNES

La Hermandad recupera el Vía Crucis que ya organizaba en los años 60.

26 DE MARZO

La Hermandad organiza una JORNADA DE CONVIVENCIA. Almuerzo y paella gigante ofrecida a los miembros de la Hermandad y sus familias.

13 DE ABRIL

Estación de Penitencia. Retransmitida por Punt2 y TeleAlicante.

26 DE MAYO

D. Emilio Coloma pierde los comicios para elegir al nuevo Presidente de la Junta Mayor. Cargo que recaerá en D. Manuel Ricarte.

29 DE MAYO

D. Emilio Coloma presenta su dimisión como Presidente de la Cena.

22 DE SEPTIEMBRE

D. Luis Tormo es elegido Presidente de la Hermandad.

2007

FEBRERO

La niña de la Hermandad de la Cena, Claudia Saumell, es nombrada Capuchina de Honor.

23 DE MARZO

Vía Crucis de la Hermandad.

25 DE MARZO

Jornada de Convivencia. En el patio de los salesianos. Paella Gigante y almuerzo ofrecido a los miembros de la Hermandad.

29 DE MARZO

Por primera vez en la historia de la Hermandad, se instala en la Parroquia un conjunto de escenas bíblicas, al estilo de la mejor tradición belenística.

5 DE ABRIL

Estación de Penitencia.

Por la noche, al entrar la grúa con el Paso de la Caída al patio, cae el Cristo rompiéndose en tres partes.

6 DE ABRIL

Se informa al imaginero Hernández Navarro el accidente, y se le solicita que lo restaure

15 DE DICIEMBRE

El Cristo totalmente restaurado por Hernández Navarro, es bendecido en la Parroquia de María Auxiliadora.

2008

7 DE MARZO

III Vía Crucis organizado por la Hermandad.

9 DE MARZO

III Jornada de Convivencia

10 DE MARZO

Asamblea General de la Hermandad. Queda aprobado el Reglamento de la Estación de Penitencia

13 DE MARZO

Acto Institucional de la Hermandad

Por segundo año consecutivo, la Hermandad instala en la Parroquia un conjunto de escenas bíblicas, al estilo de la mejor tradición belenística

20 DE MARZO

Estación de Penitencia. Este año se finaliza en los Salesianos.

El Cristo de la Caída estrena nuevos candelabros labrados y acabados en oro de ley, un faldón de terciopelo alemán azul oscuro y nuevos varaes.

22 DE MARZO

Los cuatro Pasos de la Hermandad son conducidos escoltados por la Policía Mucipal, a los almacenes de la Fábrica de Tabacos, donde descansarán hasta el año siguiente.

13 DE SEPTIEMBRE

La Hermandad organiza una peregrinación a Tierra Santa

29 DE NOVIEMBRE

Se enviaron para su restauración a la empresa Angulo Bronces de Lucena, Córdoba, el Paso de de la Santa Cena, los varaes del Cristo de la Caída y el Paso de María Auxiliadora de la Parroquia

2009

27 DE MARZO

Vía-Crucis organizado por la Hermandad. A partir de las 20:30 horas por las calles aledañas a la Parroquia de María Auxiliadora.

29 DE MARZO

Celebración de las IV Jornadas de Convivencia. Almuerzo popular y paella gigante ofrecida por la Hermandad a todos sus socios.

Traslado de los Pasos de la Hermandad de la Fábrica de Tabacos al Patio de los Salesianos, para prepararlos para la Estación de Penitencia.

30 DE MARZO

Asamblea General Ordinaria de al Hermandad

2 DE MARZO

Acto Institucional de la Hermandad

9 DE ABRIL

Estación de Penitencia de la Hermandad

11 DE ABRIL

Traslado de los Pasos de la Hermandad a los almacenes de la Fábrica de Tabacos.

Rafael Sellers Espasa
Cronista de la Hermandad